
VERBALE N. 7 DEL COMITATO DEI GENITORI
DELL’I.C. Via Cassia 1694 Roma

Il giorno 04Maggio 2015 si riunisce nei locali del plesso secondario delI’I.C. il Comitato dei
Genitori con la presenza di circa 18 genitori con la seguente rappresentanza:

- Rappresentanza del Consiglio d’Istituto:
Vincenzo Cocchiaiale Pia Foilini

- Rappiesentaza Scuola dell infanzia i

Ilaria Maccarrone Sez.E

- Rappresentanza della Scuola Primaria:
-

Chiara Foschini IIB, Juana Rosa Rojo IVC, Flavia Valentini IIIB, Vincenzo Cocchiarale VB,
Serbu Matgareta lTD.

- Rappresentanza della Scuola Secondaria:
Andrea Segati IIIC, Tiziana ‘facanna IF,

per discutere sul seguente Ordine del Giorno:

1) - Informativa e osservazione sul DDL “La Buona Scuola”

2) - Informativa sui locali scolastici non agibili;

3) - Organizzazione scambio di libri di testo;

4) - Varie ed eventuali.

1)11 Presidente prende la parola per illustrare la problematica in merito alla proposta di riforma
della scuola.
Interviene la Sig.ra Simona Tegardi, docente della scuola primaria, che presenta il Decreto-
Legge relativo a tale riforma, sottolineando che parte delle proposte in esso contenute hanno già
trovato attuazione con particolare riguardo alla riduzione del personale, alla riduzione della
disponibilità dei locali scolastici, all’obsolescenza dei laboratori informatici, alla necesità di
ristrutturazione per le aule dedicate all’insegnamento ordinario.
Viene altresì precisato che le prove Invalsi hanno comportato ingenti costi per la loro attuazione
e realizzazione; il loro costo è all’incirca di 11.000.000 euro.
Le prove INVALSI sono state spostate a causa dello sciopero indetto per il 5 maggio c.a.
E’ stato tuttavia rilevato che la garanziadell’anonimato viene spesso meno a seconda del tipo di
domande proposte all’alunno che possono risultare rivelatrici dell’identità del compilatore.
Viene infine sottolineato che un eccellente risultato della prova INVALSI non determina per la
scuola alcun risultato positivo, almeno in termini di sovvenzioni o vantaggi.
Per quel che riguarda le assunzioni, si stima che esse raggiungeranno all’incirca 35.000 unità di
docenti.
In relazioni ai nuovi poteri riconosciuti al dirigente, questi avrà la possibilità di assumere il
personale e di “licenziarli” dopo un arco di tre anni se ritenuti poco produttivi, con conseguenze
negative per la continuità didattica degli studenti.
Le stesse risorse finanziare della scuola saranno in larga parte delegate alla volontà di aziende
private le quali, ove ritengano di concedere un’elargizione a favore della scuola, potranno godere
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delle opportune agevolazioni fiscali.
E’ prevista la possibilità di devolvere il 5 per mille alle scuole
Aperta la discussione sul terna. intervengono altri docenti dei Plesso:
— interviene il docente Muccio che esprime le proprie perplessità sugli indirizzi programmatici
indicati nel Decreto:
a) in particolare secondo la riforma il dirigente, sentito il Consiglio di Istituto e comunicato al
Collegio docenti, organizzerà il POF. Il POF poi verrà inviato al MIUR che stilerà una
graduatoria. A tale graduatoria dovrebbero attingere le ditte esterne private che saranno libere di
decidere su quale scuola investire i predetti finanziarnenti;
h) Le scuole dell’infanzia diventeranno in parte para—comunali;
e) L’elargizione delle quota di 80 euro è ristretta a pochissimi docenti e al personale ATA, in
quanto è rapportato al CUD presentato;
d) Alle 24 ore settimanali dei docenti vanno aggiunte SO ore distribuite tra colloqui individuali,
collegiali e varie riunioni;
e) I docenti delle medie potranno fare sostituzioni all’infanzia o alla scuola primaria, e viceversa.
— interviene il docente Fabio Cristaldi, della scuola primaria che dopo la lettura dellart. 34 della
Costituzione Italiana, esprime il suo parere sull’incostituzionalità di tale Decreto, precisando
altresì che le scuole private riceveranno sempre i dovuti finanziamenti.
Le assunzioni per la scuola materna pi-evedono una delega e quindi al momento non vi saranno
aSSunZioni.

Il Presidente ringrazia quanti sono intervenuti esprimendo tuttavia la personale delusione della
scarsa partecipazione sia dei docenti sia dei genitori.

2) Su questo punto dell’O.d.G.., viene comunicato l’inizio delle prove di carico, previsto per il 5
maggio ca., per verificare la staticità dei locali scolastici interessati.

3) Tale punto non viene discusso a causa dell’assenza dei genitori della scuola secondaria.

Non essendoci altri argomenti da discutere, il Presidente chiude il verbale alle ore 20.00.

il Presidente Il Segretario f.f.

(Vincenzo COCCHIARALE) (Pia FORLINI)
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